



Paris, le 16/11/10

Mangas Gaming, propriétaire d'EverestPoker et BetClic, se renforce dans les jeux d'adresse avec l'acquisition de MassiveBrainGames, une plateforme de jeu en ligne multijoueur, propriété d'OCTO Technology

Mangas Gaming, premier groupe français de paris sportifs et de jeux en ligne, annonce l'acquisition de la société MassiveBrainGames, une plateforme de jeu en ligne multijoueur qui permet à une communauté d'internautes de jouer en *live* les uns avec les autres.

Mangas Gaming acquiert 100% du capital de MassiveBrainGames auprès d'OCTO Technology, cabinet de conseil en Systèmes d'Information, qui détenait 46,77% du capital, et de ses trois co-fondateurs.

Par ailleurs, Mangas Gaming et OCTO Technology ont conclu un partenariat afin de développer la plateforme de *skillgames* – jeux d'adresse – que Mangas Gaming offrira bientôt aux joueurs. Par opposition aux jeux de paris ou de hasard, les jeux d'adresse font appel à la sagacité ou aux connaissances des joueurs. Les plus prisés des joueurs sont les jeux de patience, les jeux de lettres ou de mots et les guizz.

Isabelle Parize, Vice-Président de Mangas Gaming déclare : «Mangas Gaming confirme, avec cette acquisition et cet accord de partenariat, son ambition de devenir un acteur de tout premier plan dans le secteur des jeux en ligne, avec des offres complètes et diversifiées. Déjà présent dans tous les secteurs clés des jeux en ligne, le pari sportif, le poker et le casino, avec des marques leader comme BetClic et EverestPoker, nous cherchions un partenaire de référence pour développer et proposer de nouvelles offres aux joueurs de nos sites et le savoir-faire d'Octo Technology nous a immédiatement séduit. »

François Hisquin, Président du Directoire d'OCTO Technology déclare : « Cet accord démontre la pertinence d'incubation de projets innovants chez OCTO et notre savoir-faire en terme de plateforme Internet à hautes performances. Nous sommes fiers d'accompagner Mangas Gaming dans son activité de jeux d'adresse de nouvelle génération, et ce de la conception à la mise en production sur le cloud. Cette plateforme va répondre aux exigences de hautes performances permettant de supporter plusieurs centaines de milliers de joueurs simultanés. »

A propos de Mangas Gaming

Leader mondial des jeux en ligne, Mangas Gaming dispose d'un portefeuille unique de 4 marques internationales, diverses et complémentaires, Everest Poker, BetClic, Bet-at-Home et Expekt.

Le groupe développe une large offre de jeux en ligne, paris sportifs, paris hippiques, poker, casino, skill games et bingo et s'appuie sur un service clients accessible en 25 langues.

Actif dans 100 pays, le groupe compte plus de 12 millions de clients à travers le monde et 1200 collaborateurs répartis dans 25 pays. Le produit brut des jeux pour l'exercice 2010 devrait atteindre 375 millions d'euros.

Mangas Gaming s'engage au quotidien dans la promotion d'un jeu sécurisé et responsable et il est membre de plusieurs associations professionnelles internationales dont l'EGBA (European Gaming and Betting Association) et l'ESSA (European Sports Security Association). Mangas Gaming place l'expertise, le savoir technologique et la sécurité au cœur de sa stratégie pour proposer, à travers ses 4 marques, une offre de jeux en ligne qui se conjuguent avec la passion des joueurs.

Dirigé par Nicolas Béraud, Mangas Gaming est détenu à parité par Lov Group et La société des Bains de Mer.

OCTO Technology en bref

OCTO Technology est le cabinet d'Architectes en Systèmes d'Information leader sur son expertise. Les missions confiées à OCTO Technology couvrent l'ensemble du cycle de vie des Systèmes d'Information : construire du neuf et

transformer le patrimoine applicatif, piloter le Système d'Information et industrialiser les pratiques au sein des Directions des Systèmes d'Information.

Consultée sur les chantiers stratégiques de refonte ou de rénovation, l'entreprise est rapidement devenue la référence des grands comptes : AXA, BNP Paribas, Bouygues Telecom CACEIS, Crédit Agricole CIB, Canal +, CNCE, CNP, Crédit Agricole SA, Crédit Agricole Suisse, EDF, Essilor, France Telecom, Generali, La Poste, Les Pages Jaunes, M6, Maroc Telecom, MAAF Assurances, MMA, NATIXIS, Société Générale, Thales, etc.

OCTO Technology a réalisé, en 2009, un chiffre d'affaires de 15,4 M€, en croissance purement organique de 20%. Outre son implantation en France (Paris), OCTO Technology compte également deux filiales à l'international, au Maroc (Rabat) et en Suisse (Lausanne). OCTO Technology détient, depuis 2007, la qualification « entreprise innovante » décernée par OSEO innovation.

OCTO Technology est coté sur Alternext Paris de NYSE Euronext. Code ISIN : FR0004157428 – code mnémonique : ALOCT. Le capital d'OCTO Technology est composé de 3 202 256 actions.

Contacts:

Mangas Gaming

Image Sept, Marie Artzner - martzner@image7.fr - 01 53 70 74 31

OCTO Technology

Nelly Grellier Responsable communication ngrellier@octo.com 01 58 56 10 00

Actus Finance

Mathieu Omnes Relations investisseurs momnes@actus.fr 01 72 74 81 87
Nicolas Bouchez Relations presse nbouchez@actus.fr 01 77 35 04 37